
 
 

 
Perché ho votato la riqualificazione dell’ex D7 ? 

 
Sono stato e sono contrario ai grandi 

ipermercati, alle grande strutture  

commerciali perché creano 

disoccupazione e portano via dal nostro 

territorio ricchezza economica per essere 

investita in altri Paesi esteri o in altre 

regioni italiane. 

Ma a volte fra i due mali è necessario, per 

il bene della città, scegliere il minore. 

Ebbene, se l’A. C. di Galatina non l’avesse fatto  l’avrebbe fatto Nardò o altri. Ho 

scelto di votare sì perché in un periodo di crisi economica e sociale Galatina non può 

permettersi il lusso di perdere questa occassione.  

Questa mattina è stata approvata la delibera e da oggi l’attuale Amministrazione e 

quella che verrà nel futuro dovrà essere in grado di trarne il maggiore profitto da que-

sto gigante strumento urbanistico- commerciale. 

Sicuramente entreranno risorse economiche, ma le stesse dovranno essere utilizzate 

per i commercianti, per gli artigiani e per tutti gli altri settori economici e sociali della 

città. Non vanno dimenticati i giovani e il coinvolgendo sociale e lavorativo connesso 

con la nuova riqualificazione dell’ex D7. 

Una zona quella  Cascioni che potrà essere la vetrina per rilanciare la nostra città so-

prattutto per il turismo e per quel mondo culturale presente nell’antica Galatina. Poco 

si è fatto in ultimi anni per questi due settori. 

Oltre ai futuri politici una garnde responsabilità l’hanno tutti i cittadini, devono essere 

loro a vigilare e a proporre cosa fare sia dell’ex D7 e sia della nostra città. 
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